
Pascal Köpke wieder zum FCN?
Beitrag von „bandit1976“ vom 21. August 2020, 11:26

Zitat von pipi86 

Warum sollte man eigtl Schleusener nicht abgeben? Lese immer nur Lohkemper oder
Zrelak. Schleusener ist meiner Meinung nach genauso schwach...

von den drei genannten Spielern aber immer noch der "bessere", wie ich finde.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/22236-pascal-k%C3%B6pke-wieder-zum-
fcn/?postID=3272067#post3272067
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